

Kurioses Spiel gegen TV Hasperbach

Letmather TV vs. TV Hasperbach (3;1 27:25, 25:18, 23:25, 25:19)

Mit dem Blick auf die Tabelle sind die Damen des Letmather TV die klaren Favoriten.

Das zeichnete sich in einigen taktischen Spielzügen auch ab.

Begegneten sich die beiden Mannschaften im ersten Satz noch auf Augenhöhe, so konnten bereits im zweiten Satz durch gute Blockaktionen und Schnellangriffe die Damen aus Letmathe dem Satz ihren Stempel aufdrücken.

Durch die konsequent gute Abwehrarbeit im zweiten Satz konnte der Gegner wenig Punkte holen. Über die Zwischenstände von 10:3 und 22:15 aus Sicht des LTV machte am Ende Diana Reisenberg den Sack durch ihre druckvollen Aufschläge zu, sodass es nach Sätzen 2:0 für den LTV stand.

Nun hieß es: noch einmal alles geben! Nun hatte der TV Hasperbach nichts mehr zu verlieren und drehte richtig auf. Schnell hinkte der LTV einem 6:12 Rückstand hinterher, konnte sich zum Ende des Satzes (20:20) dennoch an die stark abwehrenden Damen aus Hasperbach ran kämpfen, musste sich jedoch am Ende des dritten Satzes geschlagen geben.

Als hätte die Letmatherinnen der Mut verlassen, gelangen wenige Spielzüge. Viel zu hektisch, unkonzentriert und unüberlegt handelten sie in der ersten Hälfte des vierten Satzes. Erst die Aufschlagserie von Linda Barbezat weckte die Damen aus Letmathe wieder auf. So konnten sie am TV Hasperbach vorbeiziehen und beendeten den Satz wieder einmal durch starke Aufschläge von Kapitän Jenny Kruse.

Kader: Balk, Barbezat, Boehnke, Gierke, Glingener, Hefendehl, Kruse, Leto, Rack, Reisenberg, Westebbe